



PEMILU 2019
KPU Jogja Tunggu Arahan Pusat

TEGALREJO—Komisi Pemilihan Umum (KPU) Kota Jogja masih menunggu arahan dari KPU RI terkait dengan putusan Badan Pengawas Pemilu (Bawaslu) yang mengabulkan gugatan partai yang sebelumnya tidak sesuai persyaratan saat pendaftaran.

Untuk Kota Jogja ada tiga partai calon peserta Pemilu 2019 yang tidak lolos saat penyerahan berkas pada 3-16 Oktober lalu, yakni Partai Bulan Bintang (PBB), Partai Indonesia Kerja (Pika), dan Partai Keadilan dan Persatuan Indonesia (PKPI). "Sampai sekarang kami masih menunggu arahan dari Pusat," kata Ketua KPU Kota Jogja, Wawan Budianto, Minggu (19/11).

Wawan mengatakan berkas pendaftaran ketiga partai sampai kemarin, masih tersimpan di KPU Kota Jogja dan siap diverifikasi jika sudah ada surat edaran dari KPU RI. "Kalau sudah ada perintah verifikasi akan kami lakukan," ujar dia.

Saat ini, KPU masih dalam proses verifikasi administrasi 13 partai politik. Dalam proses ini terdapat empat partai yang belum memenuhi syarat administrasi, namun masih diberi kesempatan untuk perbaikan berkas sampai 1 Desember nanti.

Menteri Dalam Negeri (Mendagri)

Tjahjo Kumolo mengatakan pihaknya bersama DPR sudah sepakat memberi kewenangan yang lebih terhadap Bawaslu terkait dengan sengketa yang berkaitan dengan partai politik dan pemilu. Hal itu sudah dibuktikan dengan putusan Bawaslu terhadap partai politik yang sempat tidak diloloskan KPU saat pendaftaran.

Menurut dia, putusan Bawaslu itu harus dipatuhi. "Saya kira KPU juga taat dengan apa yang diputuskan Bawaslu," kata Tjahjo usai menghadiri

Milad ke-105 Muhammadiyah di Pagelaran Kraton, Jumat (17/11).

Mendagri menyatakan kewenangan lebih Bawaslu merupakan amanat undang-undang untuk mewujudkan proses pemilu agar lebih baik. Tjahjo berharap, Pemilu 2019, Bawaslu bisa lebih berperan dalam meningkatkan partisipasi pemilu agar lebih tinggi, memastikan tidak ada politik uang, serta tidak ada praktik kampanye yang mencederai nilai-nilai demokrasi dengan kampanye yang menyebar isu kebencian dan SARA. (Ujang Hasanudin)

VERIFIKASI PARNOL PESERTA PEMILU 2019

PARPOL PENUHI SYARAT ADMINISTRASI <ul style="list-style-type: none"> Partai Demokrasi Indonesia Perjuangan (PDI/P) Perindo Gerindra Garuda Golkar Partai Amanat Nasional Partai Keadilan Sejahtera Partai Solidaritas Indonesia Nasdem 	BELUM PENUHI SYARAT <ul style="list-style-type: none"> Partai Persatuan Pembangunan Partai Hanura Partai Demokrat Partai Berkarya
GUGAT KE BAWASLU <ul style="list-style-type: none"> Partai Bulan Bintang (PBB) Partai Indonesia Kerja (Pika) Partai Keadilan dan Persatuan Indonesia (PKPI) 	

Sumber: KPU

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Sekretariat Komisi Pemilihan U	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 19 Januari 2025
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005